







Le 12 Avril 2018

Madame la Présidente du Comité Technique spécial Musées,

À l'issue du CT Musées du 20 mars, un courrier intersyndical a été adressé à madame la Ministre le 27 mars. Le courrier revenait sur le déroulement inacceptable de cette séance. Celui-ci reprenait les revendications des quatre organisations syndicales signataires (voir PJ).

Plus de deux semaines après, aucune réponse n'a été apportée à ce courrier. L'interpellation de la ministre restée sans réponse, l'absence d'ordre du jour, le non respect des délais, les changements de dates incessants, la fourniture de documents incomplets voire l'absence de documents préparatoires illustrent le manque de reconnaissance des représentants du personnel par l'administration.

Face à toutes ces formes de mépris et conformément à ce qui avait été annoncé, l'ensemble des organisations syndicales a décidé de ne pas participer à cette parodie de dialogue social.

Nous réaffirmons notre opposition au projet Action Publique 2022 et demandons son abandon total.